
157 m²

Réf. 11249L

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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En  plein  cœur  de  la  croisette,  dans  un  bel  immeuble  bourgeois,  ce

penthouse  5  pièces  d'environ  157m2  a  été  entièrement  rénové  avec

des prestations contemporaines haut de gamme. Il possède également

une terrasse de 160 m2,  entièrement  paysagée avec bassin  de nage,

cuisine  d'été,  coin  lounge,  coin  repas.  Il  se  compose  comme  suit  :  -

une  entrée  -  un  séjour  -  une  salle  à  manger  -  une  cuisine  équipée

ouverte  sur  le  séjour  -  chambre  1  :  suite  de  maîtres  avec  salle  de

douches, wc et dressing - chambre 2 : suite avec salle de douches, wc

- chambre 3 : suite avec salle de bains, wc - une buanderie ...

In  the  heart  of  the  croisette,  in  a  beautiful  bourgeois  building,  this  5-room

penthouse  of  approx.  157sqm has  been  entirely  renovated  with  top-of-the-range

contemporary  fittings.  It  also  has  a  160sqm  terrace,  fully  landscaped  with  a

swimming pool,  summer kitchen,  lounge area and dining area.  It  is  composed as

follows- an entrance- a living room- a dining room- a fully equipped kitchen open to

the  living  room-  bedroom  1:  master  suite  with  shower  room,  wc  and  dressing

room- bedroom 2: suite with shower room, wc- bedroom 3: suite with bathroom,

wc- a laundry roomgarageregistration number : ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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